

Saint-Martin-de-Londres

La chaleur frappe les enfants de primaire

Les enfants des classes de CM2 de l'école primaire de Saint-Martin-de-Londres, se souviendront longtemps de ce mardi 13 juin. Dans la matinée, une séance de sécurité routière a été organisée par l'école, à destination des enfants des classes de CM2. À cette occasion, plusieurs élèves ont été pris de maux relatifs à la chaleur. Heureusement, le professeur concerné, qui a gardé son sang-froid, a su prendre toutes les mesures nécessaires.



■ A l'extérieur de l'école, il faisait vraiment trop chaud.

véhiculé par un ambulancier privé qui était "en repos". Sur place, les parents ont pu coordonner, dans un calme olympien, les actions de secours effectuées eu égard leur profession (infirmières ou autres aides-soignants, ambulancier privé, spécialiste de la gestion de crise militaire...), mais aussi, par l'action opportune et judicieuse d'un médecin en retraite qui revenait de sa cueillette de cerises...

Aussi, il a pu être remarqué les qualités d'abnégations du professeur concerné, qui a appelé tous les parents pour faire face à cet événement d'une rare ampleur. Cet incident aura permis de mettre en exergue les valeurs de cohésion entre les parents et le corps professoral, ainsi que la bonne application des consignes par une enseignante de l'éducation nationale.

Trois écoliers victimes d'insolation

Au total, c'est près d'une dizaine d'enfants qui ont été concernés par l'événement. Par chance, des parents encadraient aussi l'activité, qui se déroulait en extérieur. Les enfants, qui étaient encore debout, ont été accompagnés à l'ombre par l'encadrement parental sur place, qui les a rafraîchis avec de l'eau.

De plus, une poignée d'enfants a été prise en compte par des parents professionnels du corps médical et/ou spécialistes de la gestion de crise, présents sur place.

Ainsi, trois d'entre eux ont été sévèrement touchés par une insolation puisqu'un garçon a fini aux urgences,

Ganges

● FESTIVITÉS

Dans le cadre de la 15^e édition du festival "Les veillées festives et populaires", l'association Teuf Teuf avec le soutien de la mairie de Ganges, de la communauté des communes des Cévennes gangeoises et suménoises, du Conseil départemental, de la Région, de la Drac, de la DDCCS 34, de l'entreprise Colas et de tous les partenaires de la ville et de la vallée présente ce vendredi 23 juin, à 20 h 30, dans la cour de la médiathèque, un spectacle de philosophie foraine. "Métaphysique de la fête à

Neu-Neu" est proposé par Alain Guyard, philosophe forain, qui nous invite à la danse de l'âme, à la fête des neurones. Ça défoule, ça remue, la fièvre monte des gambettes aux synapses ; homo festivos festivos, vous ne ferez plus jamais la fête comme avant. Ce spectacle est déconseillé aux moins de 16 ans. En cas de pluie, le spectacle sera maintenu, avec un repli à la médiathèque.

► Pour de plus amples renseignements : 07 81 89 79 28 ou asso-teuf-teuf@wanadoo.fr

Saint-Jean-de-Cuculles

Fête du village samedi

La 3^e fête du village se déroulera le samedi 24 juin, pour le bonheur des Cucullois et des amis des villages voisins. Le comité des fêtes a préparé un programme pour que petits et grands puissent rester sur place toute la journée.

Au programme : 9 h 30, un déjeuner, offert à tous, réunira les festaiers dans la plaine en face du triadou.

11 h, une abrivado longue de 2 km arrivera dans le cœur du village de St Jean de Cuculles. 11 h 30, abrivado avec la manade Lafon.

12 h, apéritif animé par la

peña Lou Terral. 13 h, repas assis, pastaïoli sur réservation : cucullesenfete@outlook.fr. 15 h, olympiades avec ventriglisse, vachette gonflable à corde, sumo, flechettes, tirs aux buts. 15 h 30, concours de boules. 100 € + mises. 18 h 30, bandido avec la manade Lafon. 19 h 30, apéritif musical animé par le groupe Aquar'l et brascade de moules. 21 h 30, bal avec DJ Math Animation. 1 h 30, clôture de la soirée avec soupe à l'oignon offerte. Toute la soirée, il y aura de la restauration sur place.

► Correspondant : 06 83 84 00 88

Saint-Jean-de-Cornies David,

le jeune berger victime de vols

Deux tracteurs, 80 poules, 12 chevreaux ont disparu. Le village se mobilise.

David, jeune berger apprécié de tous, a, une fois de plus, été victime de vols et vandalisme sur son exploitation.

Ce fils d'habitants du village a constitué, à force de travail acharné, un troupeau de chèvres abrité sur un terrain mis à disposition par la mairie. Les fromages fabriqués par sa compagne, Samantha, font le délice, non seulement des habitants, mais également de personnes venant du département ou de passage dans la région. Les chèvres sont en pastoralisme et se nourrissent de la diversité et la richesse des plantes de la garrigue. La qualité gustative, la variété des produits, les conseils agricoles, représentent une fierté du village.

Un apéro chèvre et une tombola dimanche

Les Cornésiens montrent beaucoup d'enthousiasme à ce retour à la ruralité et la relation de proximité avec l'agriculteur.

En plus d'un an, il s'est fait voler deux tracteurs, 80 poules, des clôtures, un groupe électrogène, du matériel d'élevage, un lot de foin...

La semaine dernière, 12 che-



■ Dimanche, de 12 h à 13 h, un apéritif de solidarité est organisé pour aider David.

vreaux, des clôtures et un électrificateur ont disparu, les autres chèvres en ont profité pour se goinfrer de céréales. Cela a été fatal pour un certain nombre d'entre elles. Il s'ensuit une baisse importante de production laitière sur le troupeau restant. La souffrance des animaux maltraités par les voleurs ont découragé ce vaillant producteur. David de Montfumat, élu municipal, élu au syndicat des jeunes agriculteurs, président des parents d'élèves... ne

compte pas son énergie pour participer à l'épanouissement d'un village qui ne demande qu'à être paisible. Ce jeune agriculteur accueille régulièrement des stagiaires avec une convivialité hors norme. Il a même partagé une journée avec un réfugié Afgan, berger lui-même dans son pays. Ce réfugié a déclaré avoir passé, avec David, la plus belle journée de sa vie depuis sa fuite du pays. Sa connaissance des bêtes a épâté David. Par contre, dans son pays, il garde les troupeaux la kalachnikov en

bandoulière. Dimanche 25 juin de 12 h à 13 h, les habitants de Saint-Jean-de-Cornies témoigneront leur solidarité à Samantha et David en organisant un apéro chèvres. Un apéritif participatif, une tombola de soutien, un parrainage de chèvres, seront proposés. Tous ceux qui apprécient ces produits agricoles vendus à l'exploitation et au marché de Saint-Jean-de-Cornies sont invités à venir aider cette exploitation agricole, fragilisée par ces vols réussis.

Notre-Dame-de-Londres Tambourin, les équipes se distinguent en coupes départementales

En ce week-end des 10 et 11 juin, les trois équipes de Nationale se sont imposées en championnat. La Nationale 1 a emporté face à Poussan (13-06), la Nationale 2 s'est imposée à Saint-Georges-d'Orques (13-01) tandis que les nationales féminines ont dominé Grabels (13-04). Mais les bons résultats sont surtout à mettre au profit des équipes de départementales qui se sont toutes qualifiées en coupe de l'Hérault avec, à la clé, des exploits pour certaines équipes. L'équipe d'Hérault 1 Masculine s'est imposée 13-10 à Aniane dont certains joueurs évoluaient en Nationale 1, l'année dernière. L'équipe d'Hérault 1 Féminine a vaincu, sur le fil (13-12) Florensac, qui domine largement les débats en championnat et qui avait battu les Londraines



■ L'équipe H1 s'est imposée à Aniane.

par deux fois en championnat. L'équipe d'Hérault 2 masculine, a également réussi l'exploit de l'emporter au jeu décisif (13-

12), à Poussan, tandis que l'équipe d'Hérault 2 féminine a battu Usclas-d'Hérault (13-11). L'équipe d'Hérault 1 Féminine

se retrouve qualifiée pour la finale tandis que les trois autres équipes devront encore remporter leur demi-finale avant de pouvoir les imiter.

Les poussins en finale de la coupe dimanche

Chez les jeunes, les poussins ont remporté le derby face à Viols-le-Fort (13-09) et ainsi pris leur revanche du match aller qui demeure, à ce jour, leur seule défaite de la saison. Cette victoire leur permet de terminer à la première place du championnat départemental. En coupe de l'Hérault, ils ont réussi l'exploit de l'emporter à Florensac (13-11).

Ils disputeront la finale de la coupe, contre Cazouls-d'Hérault, le dimanche 25 juin, à 10 h sur le terrain de Bessan.

Valflaunès Tennis : les Olympiades ont fait le plein

Samedi 17 juin s'est déroulée une animation organisée par le tennis-club de Lauret-Valflaunès. Il s'agissait de proposer aux adhérents, à leur famille ou à leurs amis une journée conviviale en guise de fin d'année.

Quinquante-quatre participants ont répondu présents, adultes et enfants, rejoint par des spectateurs. Lors de l'accueil, à 9 h 30, le programme des épreuves s'annonçait copieux et la composition des équipes cruciale pour ceux qui visaient le classement final.

Les concurrents se sont affrontés sur différents at-



■ Les participants ravis de cette première olympiade.

liers sportifs tout au long de la matinée, relais surprenants, sports de raquette,

matchs de petit tennis, Thèque. Tous se sont ensuite retrouvés, ravis, pour une

petite remise de prix et ont promis de vite se retrouver, cette fois-ci raquette en main, pour partager de nombreux autres moments sportifs.

Après un apéritif offert par le club, la pause pique-nique de 13 h, a été l'occasion de partager un moment convivial et de faire connaissance. De nombreuses familles ont rejoint les participants pour ce repas tiré du sac. Un grand merci à tous ceux qui ont permis la réalisation de cet événement : Lucie, soutenue par quelques bénévoles du club, le bureau, la municipalité, les sponsors et Hérault sport.